
Протокол N9 З0

3аседания Правления Товарищества собственников недвижимости << Наше Раздольеll

Место проведения заседания правления: здание администрации ТСН.

flaTa проведения заседания правления: 28.05.2017г.

Время начала заседания 13.00

Время окончания заседания 14.30

Присугствовали члены правления:

1. Сериков С.Н.

2. Молородов В.Г.

3, Ефимова Е.В.

4. Максимова С,Е,

5. Семейкин А.Н..

Из 7 членов правления присугствовали 5 членов.

Заседание правомочно принимать решение.

Повестка дня:

].. О выполнении решения правления по строительству ливнёвоЙ системы.

2. О подготовке письменного запроса о причинах возгорания бани на участке N9 65.

3. Рассмотрение докладноЙ записки Якушкина Д.С. о нанесении ущерба дороге ТСН

нанесённого техникоЙ, завозившей строительный материал на участок Ne 98 (собственник-

Федотова Н.И.)

4. Об ограничении въезда большегрузной техники на территорию товариlцества.

5. Об экономии затрат на уличное освещение. Направление работы по дальнейшему
совершенствовани ю энергосистемы посёл ка.

Решение по повестке дня:

1. По первому вопросу: Правление решило:

3аключить договор с ИП кКанунов СергеЙ Алексеевич)) по строительству ливневоЙ системы по

улицеВесенняя. Силами своих рабочих проложить дренажные трубы на трёх улицах имеюlцих

застоЙ воды. УправляющеЙ ТСН Гарбажа Т.В. подготовить пред.пожение по локальному

ремонry асфальтового полотна.

Голосовали: к3А> - единогласно; кПРОТИВ> - нет; кВО3flЕРЖМИСЬ> - нет.

2. По второму вопросу: Правление решило:



Подготовить письменное обращение в пожарную службу о причинах возгорания бани на

участке Ns 65.

Голосовали: <3А> - единогласно ; кПРОТИВ> -нет; к ВО3flЕРЖМИСЬ> - нет.

3. По третьему вопросу:

Правление решило поручить управляющеЙ ТСН <<Наше Раздолье> Гарбажа Т.В. подготовить

смеry затрат на восстановление нанесённого ущерба дорогам товариlцества большегрузным

транспортом, участвующим в строительстве дома на участке Ns 98, владелец Федотова Н.И.и

предоставить на следующем заседании правления дlя последуюlцего принятия мер.

Голосовали: <3А> - единогласно; кПРОТИВ> - нет; кВО3flЕРЖАЛИСЬ> - нет.

4. По четвёртому вопросу:

Ввиду того, что дороги товарищества не рассчитаны дlя проезда большегрузных машин,
правление решило запретить проезд грузового транспорта весом более З0 тонн по дорогам
ТСН кНаше Раздолье>.

Голосовали: <3А> - единогласно; кПРОТИВ> - нет; кВО3.ЩЕРЖАЛИСЬ> - нет.

5, По пятому вопросу: Правление решило:

3акупленные раннее уличные светильники, цlя подключения к одному трансформатору, в

несколько раз уменьшили потребление электроэнергии.Р,ля дальнейшего уменьшения
потребления электроэнергии управляющеЙ Гарбажа Т.В. подготовить предlожения по закупке

уличных светильников мя подключения к следующему трансформатору.

Голосовали: <ЗА> - единогласно; кПРОТИВ> - нет; кВО3flЕРЖМИСЬ> - нет.

Председатель Сериков С.Н.
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